



## Pfarrgemeinderatswahl 2022

Am 20. März 2022 wird der Pfarrgemeinderat neu gewählt werden. Dazu fand am 1. Juni eine erste Informationsveranstaltung für das (Noch)Dekanat Altenfelden statt, an dem PGR-Obfrau Inge Gahleitner und ich teilnahmen.

Noch vor dem Sommer wird sich der Pfarrgemeinderat zu einer ersten Planungssitzung treffen, um wesentliche Fragen zu erörtern:

- Wie schaffen wir ein gutes Klima, um Menschen für die Kandidatur und für die Teilnahme an der Wahl zu motivieren?
- Was müssen wir beachten, damit auch in Zukunft – mit den Rahmenbedingungen des laufenden Strukturprozesses – die wesentlichen Grundfunktionen in unserer Pfarre gut laufen: Gottesdienst feiern, den Glauben erzählen, Gemeinschaft leben und helfen.
- Wie schaut unsere Pfarre aus, welche Menschen leben hier und wie sollen diese gut im Pfarrgemeinderat repräsentiert sein?
- Wie erreichen wir eine gute Balance zwischen Kontinuität und Erneuerung?
- Welches Wahlmodell ist für unsere Pfarre am besten geeignet?

Die nächste Pfarrgemeinderatsperiode wird stark von der Umsetzung des diözesanen Zukunftsweges bestimmt sein. Auch wenn die ersten Schritte wohl erst in zwei bis drei Jahren beginnen werden, müssen doch wichtige Weichenstellungen getroffen werden. Das wird wohl auch bedeuten, dass sich die (Teil-)Pfarrgemeinde Arnreit in einigen Aufgabenbereichen neu finden wird müssen. Die Grundfunktionen (Gottesdienst – Verkündigung – Gemeinschaft – Caritas) werden sicher mehr von der Pfarrgemeinde selbst getragen werden müssen.

Das ist zu einem gewissen Grad auch eine Rückkehr an die Wurzeln und Quellen unserer kleinen Pfarrgemeinde. Es wäre zu wenig, alles nur von geänderten Strukturen zu erwarten. Nur das wird in Zukunft leben können, was auch lebendig sein will. Darin liegen gleichermaßen Herausforderung und Chance unserer Pfarrgemeinde. Die Pfarrgemeinderatswahl ist ein entscheidender Schritt, damit wir tatsächlich einen Zukunftsweg beschreiten können.

Ich bitte deshalb schon heute, dass wir nicht nur über andere Personen nachdenken, die wir für geeignet halten, um im Pfarrgemeinderat mitzuarbeiten. Ich ersuche alle, auch persönlich darüber nachzudenken, ob ich bereit bin, mich in diesen Zukunftsprozess einzubringen und meinen Beitrag zu leisten, dass Arnreit eine lebendige und zukunftsfähige Pfarrgemeinde bleiben kann.

Pfarrer Paulus

### Pilgerreise nach Lourdes

Abt Lukas wird von 18. - 25. Oktober (Montag - Montag) eine Pilgerreise nach Lourdes begleiten. Der Preis beträgt € 989,00. Anmeldung bei SAB Tours Rohrbach (Fr. Reitberger).

Nähere Informationen am Plakat im Schaukasten, im Pfarramt oder bei SAB Tours Rohrbach.

**SAB**  
reisen

**Pilgerreise nach Lourdes**  
mit Maria Höfler und Abt Lukas Dikany

**€ 989,-**

18. - 25. Oktober 2021 ( Montag - Montag )